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議 会 報 告 会 報 告 書 
 

令和７年４月 11日  

 

 

小田原市議会議長 

大 川   裕 様 

 

報告者 議会広報広聴常任委員長 

             鈴木 和宏 

 

 

議会報告会（議場見学会）の結果について、次のとおり報告いたします。 

 

日  時 令和７年 1月 29日（水曜日）午前９時 30分 ～ 午前 10時 35分 

場  所 小田原市役所 議場 

出 席 者 
桒 畑 寿一朗 角 田 真 美 鈴 木 和 宏 井 上 昌 彦 

武 松    忠 加 藤 仁 司   

参加人数 34名（山王小学校６年生児童 31名、担任教諭３名） 

内容 

小田原市議会基本条例では、市民の意見を議会の審議や政策立案に生かすため、議会

報告会や市民アンケートのほか、多様な媒体を活用し、広報広聴の充実を図るものと

定められています。 

そのような中、これまで要望に応じて対応を行ってきた議場見学会は、議会報告会と

同様に議会活動の報告という広報の面と、意見交換による広聴の面があることから、

令和３年度からは議会報告会の一つの形として以下のとおり実施しました。 

 

内容 

・市議会議員から児童に対し、市議会や議場に関する説明 

・議長室や傍聴席といった、議場以外の施設の見学 

・議員に対する質疑応答 

主な質疑・意見等 裏面参照 

そ の 他  
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＜主な質疑等について＞ 

 

【質疑】議員になってやりがいはありますか 

【回答】「子育てしやすいまち」を目指してやっていますが、前市長が公園の整備に力を入れたり、オムツを保

育園から持ち帰らないですむようにしたりと同じ方向に向かったことにやりがいを感じました 

【質疑】議会にはどういうものがありますか 

【回答】本会議３月、６月、９月、12 月と開かれます。５月に臨時会があり、委員会も各本会議の間に入って

きます。新病院建設のための期間限定の特別委員会や議会の取り決めをする議会運営委員会もあります 

【質疑】市議会議員の主な仕事を教えてください 

【回答】本会議で執行部の提案について、協議したり委員会で報告されることの質問をしたり、市民からの要望

をきいてどうやれば実践できるかなどです 

【質疑】議員として大変なことはなんですか 

【回答】大変なことばかりです。賛成反対喧々諤々の議論を経て、落としどころに落ちたときが面白いです。

Interestingの面白さです 


